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立法會立法會立法會立法會 CB(2)1472/01-02(01)號文件號文件號文件號文件

立法會秘書處

林培生先生

林先生：

羅湖改善工程

現就二零零二年三月七日的立法會保安事務委員會會議提供跟進

資料如下：

( i ) 直至二零零七年的預計旅客量 附件 I；

( i i ) 二 零 零 二 年 三 月 六 日 和 七 日 每 半 小 時 計

的 旅 客 量 、 等 候 時 間 和 開 放 的 櫃 檯 數 目

(註：開放的櫃檯數目通常與旅客量成正
比 )

附件 I I；

( i i i ) 擬進行的改善工程詳圖

— 現時地下平面圖

— 地下改善工程

— 一樓改善工程

— 二樓入境櫃檯改建工程

附件 III；

( i v ) 在羅湖橋裝設空調系統  —  二零零二年三月八日，我們
與深圳市口岸辦公室召開會議。會上，雙方商定應立即

就 獨 立 支 柱 和 用 以 密 封 橋 身 的 覆 蓋 幕 牆 作 出 概 念 設

計，然後再擬定設計細節和成本預算。雙方力求於二零

零二年年底前展開建造／安裝工程。

( v ) 加速進行羅湖管制站大樓改善工程。我們曾檢討工作時

間表，打算於二零零三年年中前展開工程，並分階段盡

早完成各個項目，詳情如下：
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( a ) 二零零四年年初前完成擴闊閘機與離境大堂之間的
通道；

( b ) 二零零四年年中前完成擴建離境大堂和增設離境櫃
檯；

( c ) 二零零五年二月或之前完成其餘項目；

( d ) 我們會在二零零三年年中前加快進行所有準備和顧
問工作。現時，我們會優先進行兩項小型工程，包

括把入境大堂的 4 6 個側向櫃檯改為 4 8 個正面櫃
檯，以及把警察報案中心遷往別處。這兩項工程會

於二零零二年第三季展開，並分別於二零零三年年

初和二零零四年年初完成。

保安局局長

(陳孟麟代行 )

二零零二年三月二十七日
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附件 I

羅湖管制站的預計旅客量 1

二零零二年 二零零三年 二零零四年 二零零五年 二零零六年 二零零七年

預計每年旅客量 9 7  5 09  8 03 1 0 5  01 0  66 1 1 1 2  68 9  83 0 1 2 0  56 3  49 5 1 2 8  16 0  73 1 1 3 6  49 1  17 9

預計每日平均旅客量 2 6 7  15 0 2 8 7  70 0 3 0 8  73 9 3 3 0  31 1 3 5 1  12 5 3 7 3  94 8

預計公眾假期的

每日平均旅客量

3 3 0  91 6 3 5 6  37 1 3 8 2  43 2 4 0 9  15 2 註 2 註 2

                                                

1 上 述 數 字 是 根 據 規 劃 署 於 二 零 零 一 年 十 月 作 出 的 推 算 (資 料來自 一 九 九 九 年 所 進 行 的 調 查 )， 以 及 過去四年 的 旅 客 量 計 算
得 出 。 預 計 每 年 的 增 幅 由 6 至 7  %不 等 。

2 鑑 於 深 港 西 部 通 道 和 落 馬 洲 支 線 將 分 別 於 二 零 零 五 ／ 零 六 和 二 零 零 六 ／ 零 七 年 度 落 成 啟 用 ， 二 零 零 六 和 二 零 零 七 年 的 預

計 數 字 須 於 稍 後 作 出 調 整 。














